



Johnson Health Technologies SA de CV

Domicilio: Avenida De Las Ciencias 8, Complejo Industrial Cuamatla, Cuautitlán Izcalli, México

Teléfono: 55 3899 5782

Correo: leopoldo.torres@johnsonhealth.mx

Registro federal del contribuyente: JHT150520EB4

Representante Legal: Leopoldo Torres Arroyo

¿Quién es Matrix?

Matrix Fitness es una marca propiedad de Johnson Health Technologies, con sede en Taiwán, y es la primera productora de equipamiento Premium para Gimnasios con relación directa y sin intermediarios. Con una trayectoria de 40 años en el mercado, actualmente tiene presencia en Europa, Asia, Estados Unidos, México y Latinoamérica. Matrix cuenta en su portafolio con todo tipo de soluciones B2B como para el consumidor final y es la primera empresa de esta naturaleza que está involucrada en la producción, comercialización y servicio posventa de los equipos, sin necesidad de distribuidores, lo que significa mejores precios y una más rápida velocidad de respuesta y mejores niveles de servicio a sus clientes.

Matrix apuesta al mercado mexicano y espera en 5 años tener cautivo al menos el 30% del mercado de este tipo de equipos; anualmente, las ventas globales de la compañía ascienden a poco más de 600 MDD al cierre del 2016 y esperan colocar cerca de 800 MDD en ventas para este 2017, lo que la consolida como la empresa de mayor crecimiento en este sector.

Dentro de los más de 60 países donde Matrix Fitness opera actualmente, es líder indiscutible en más de 5 (Taiwan 60% SOM, Francia 50%, Holanda 40%, Tailandia 26%, China 23%, Alemania 19%), lo que lleva a la compañía a posicionarse dentro de las tres primeras empresas globales de la industria.

Actualmente Matrix Fitness además de ser una de las empresas más galardonadas de del sector por su calidad y servicio (Best Taiwan Global brands, Good Design Award con la S-Drive, Golds Gym Prefer Vendor, entre otros), cuenta con el portafolio más completo de equipos para fuerza, cardio y entrenamiento grupal, contando con más de 500 productos de las tres categorías.



Como parte de la RSE que caracteriza a Matrix y al compromiso con la sociedad, la empresa evoluciona constantemente, por lo que innova en soluciones afines a las necesidades de los países en donde tiene presencia, por lo que se encuentra actualmente en proceso de desarrollo de diversos esquemas de financiamiento y aseguramiento de los equipos en pro de generar economías de escala y un crecimiento sostenido B2B en el largo plazo.

Lo anterior, no solo hace de México un mercado idóneo para la compañía, sino que en conjunto con diversos factores como el crecimiento demográfico del país y el impulso que Matrix pretende impulsar para crear una tendencia hacia un estilo de vida más saludable, corroboran el compromiso de sus líderes con el bienestar de las familias mexicanas.

